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Salida a una crisis de

cinco meses en Delphi
~
Dli

DETALLES DEL COMPROMISO

Laempresacederáactivos,pagaráindemnizacionesy abonarálasdeudasa los
acreedorestantodelgrupocomoajenos.Entotal.alrededorde500 millones

Indemnización y
recolocaciones en
la misma Bahía
Laempresasecomprometea pagar45 díaspor

año a losoperariosy a cederlosactivosparaquela

Juntainstaleen PuertoReala lasnuevasindustrias

F~~~~~~U!OI)UAN~.MARQ~S!

. cAall.SeSión maratomana, aun.
que fructífera. Ytanto. Encerrados
por el consejero de Empleo, Anta.
nio Fernández. en la sede de esta
Consejoria en Sevilla, con una
buena oferta por parte de la em.
presa y acuciados por el final del
plazo dado por laJueza de lo Mer.
cantil de Cádiz, los trabajadores
del comité de Delphi y la compa.
"Lo.forjaron un acuerdo que con.
genia las indemnizaciones y la po.
slbilidad de seguir trabajando en
el sector industrial. Después de
más de 12 horas de reunión, amo
bas partes llegaron al filo de la 1
de la madrugada a un principio de
acuerdo bastante sólido que pasa
por pagar 45 días de indemniza.
ción por año trabajado y por la ceo
sión de todos los activos de Delphi
en Puerto Real, con lo que se posi.
bilita los planes de reindustriali.
zación que ha prometido la Junta.
Así, la Consejería de Empleo en.
tregó anoche un protocolo por el
que se muestradíspuesta a formar
a los trabajadores e, íncluso, a aro
ticular otras medidas en caso de

que no sean recolocados antes del
año 2009. ¡\ las 2 dela madrugada
Se' segllÍa conversando sobre di.
versos Ilecos, pero ya se había
conseguido el acuerdo entre em.
presa y comité, y faltaba reunir las
garantías suficientes del compro.
misa de la Junta, que a Otros nive.
les tiene rasi cerrada la implanta.
ción de compañías industriales
que absorberían a los trabajadores
que así lo quisieran. Los contratos
se extinguirían a partir del 31 de
.:ul;o. AJ rierre' de la edición, se.
,uian reunielos.

Hay 4l,é rrcoll:'"r que, eu un
p' incipio. la compañia se ceñía ex.
clusivamente a la normatIva vi.

gellle, es decir, 20 días por año. No
cedia activos ni patentes. La sitUa.
ción cambió ayer como de la no.
che a la mañana. Los trabajadores
cobrarán una media de 72.000 eu.

ros en total, aunque aún no se ha
decidido si se capitalizará parte de

f~' A~TONIOFE~~AN~~l
liLas ayudas de

~ laJuntase
recuperan"
Con la cautela de aún no haber,

conseguido un acuerdo total:

por escrito y firmado, el conse. 1

jero de Empleo, Antonio Fer- I
nández, explicaba al filo de las
2 de la madrugada que la pro.
puesta realizada por Delphi al
comité posibilitaba la recupe.
ración de las ayudas que la
Junta había concedido a esta

compañía desde su instalación
en Puerto Real. Y es que Delphi
pagará unos 120 millones de
euros en indemnizacíones, y
además cede los activos, valo.
rados en unos 160 millones de

euros. Lo importante de esta
cesión es que facilita que la
Junta enganche a nuevas em.
presas para acometer la reino
dustrialización, Fernández, I
que no participó en las nego.

I

ciaciones, pero que las siguíó
muy de cerca literalmente,
mantuvo que con esos "mim.
bres" la Bahía puede encarar su
futUro industrial de un modo
distinto al de hace cinco meses

"cuando una empresa le pre.
sentó a los trabajadores una
carta en ínglés en la que se
anuncíaba el cierre de la plan.
ta". El consejero de Innova-
ción, Francisco Vallejo, será el
encargado deformalizar la al. ,

I ternativaindustrialporcuanto I
. des empresas participada por I1I Idea (antiguo lFA) , Sadiel y Sa.

cesa, una del sector de la infor.

mática y la otra, del aeronáuti. i
CO,articularán gran parte de la ¡

'

alternativa, con independen.
cia de otras compañías más, tal I
como Génesis Solarque ya ha !

i adquirido cuatro parcelas en el
I

I tecnoparque de ElPuerto J

esta cantidad o si un porcentaje irá
a cubrir prejubilaciones.

Así, justo el día en el que finali.
zaba el plazo otorgado por lajueza
de lo Mercantil para que ambas
partes lograran llevar a buen fin
sus posiciones enfrentadas, repre.
sentantes de la multinacional y co.
mité de empresa consiguieron el
entendimiento.

El acuerdo sumaría un montan.

te aproximado de 500 millones de
euros. 120 se dedicarán a las in.

demnizaciones para los trabajado.
res. Delphi ha valorado los activos
que hay en las instalaciones puer.
torrealeñas, que serán cedidos a
los operarios, en torno a los 160
millones de euros. Otros 20 millo.

nes serán desrinados a pagar a
acreedores que no pertenecen al
grupo. Y, por último, 120 millones
más irán a pagar a los acreedores
vinculados a la multinacional.

AJgo que habrá que seguír deba.
tiendo, y que ayer se puso sobre la
mesa, es el destino que tendrán los
120 millones de las indemnizacio.

nes, En principio, habría dos alter.
nativas: o bien son cobrados por
cada operario o, por contra, se
crea un fondo común para poder
gestionar el futuro de la factoría a
través de una figura similar a una
asociación de trabajadores. Una
vez acordados estos puntos, la ad.
ministración autonóm(¡:a tendrá
que gestionar la llegada a la zona
de todas las empresas que, o bien
ya han confirmado su presencia a
raíz de la crisis de ]a empresa de
automación, o bien su acuerdo es.
tá próximo. Son los casos de Fico.
sa, Sadiel o la empresa de biodié.
selligada a GonzáJez Byass. La re.
unión, convocada el pasado mar.

'tes, era esperada por todas las par.
tes ya que tan sólo restaban 24 ha.
ras para conseguir acordar alguna
solución para los casí 1.600 traba.
jadores de plantilla y 4.000 en to. '

tal, contando eventuales y de in.
dustria auxiliar. Aun4ue en princi.
pio eo;aba previsto comenzar el
encuentro a las doce del mediodía,
no empezó hasta hora y medía
más tarde, debido al retraso de los
portavoces de la compañía. Sobre
la 1 de la madrugada se había ceo
rrado el acuerdo inicial de empre.
sa y comité, ya las 2, la Junta foro
malizaba su compromiso de {Pr.
mación.
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EL ÜLTIMO DIA

El acuerdo se produjo el último día del plazo otorgado por la jueza

de lo Mercantil, para lo que se necesitaron casi 12horas de reunión
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FICOSA, LA ALTERNATIVA

Esta empresa ha mostrado su disposición por asentarse en la zona

y tirar de la industria vinculada a Airbus, asentándose en Delphi

Lostrabajadores de DelphiPuerto Real,duranteuna de susmanifestacioneshaciaCádiz.
'O"A "",U. E"

~_._--

, CASI CINCO MESES Trabajo eo la que acusaba a la ! dehambreanunciadaporelpre-

I Desde el pasado 22 de febrero, compañía Delphide acoso laboral i sidente de comité.
cuando la empresa anunció su contra más de cien u'abajadores. ,----

¡ intencíón de proceder al "cierre Esta denuncia llegó tras sufrir un i FUTURO DE LA PLANTILLA
ordenado" de la factoría de Puer- seguodo trabajador un iofarto i Aunque ya hay trabajadores
to Real, han transcurrido casi dentro de la fábrica. ¡ eventuales ligados a Delphi que!

cinco meses de contlicto, donde j ven claro su futuro a través de ¡
, rodos los ámbitos ele la sociedad MEDIDAS EN EL AIRE cursos de formación, otros com- ,
¡ han estado del lado de los traba- I De las 13 medidas que anunció el pañeros de la industria auxiliar I

jadores. i comité de empresa para acometer han sido ya despedidos. Tampo- !
1' -- .j en caso de que no hubiera solución ea se conoce aún qué ocurrirá I

ACOSOLABORAL I al conflicto ames de las pasadas con las 400 prejubilaciones fir- I
Una de las cuestiones que aún i elecciones municipales, dos de madas en el Plan Industrial, si se I
queda por ser resuelta es la de- I ellas no >eh'ID ejecutado. U

.

na es el Ilevarau a cah.o, y si cabe la pOSi-

1

' nuncia que presentó elcomité de i encierro dentro de la fábrica puer- . bilidad de rebajar aún más la
empre

.

sa ante
..

Ia In>pección de 1, torrealeña y,la segu
.

nda, la huel
.

ga : edad para acogerse
.

a la medida.
'- --_o -- .-- l ~
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OPOSICIONES SAS

LA MEJORGARANTíA: Nuestros clientes -_o---
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La aeronáutica
será la que
reindustrialice

--" '

I.M.M.P.-~--------

. cADIZEl pasado 23 de mayo, Dia-
río de Cádiz publicó en su prime-
ra página los nombres de varias
empresas con las que distintos de-
partamentos de la Junta estaban
conversando para implantarse en
la Bahía, y que servirían para pa-
liar el impacto industrial del cierre
de Delphi. Entre éstas, figuraba la
empresa pública Sadjel, que al día
siguiente aprobó la inversión que
haría posible su instalación en la
Bahía. Sin embargo, la empresa ci-
tada como la más importante,
puesto que provenía del sector m-
dusrrial, era Ficosa, una multina-
cional catalana con amplia expe-
riencia en el sector de la automa-

ción pero con el interés de abrirse
paso en el sector aeronáutica. Al
día de hoy ya se conoce que Picosa,
junto con la vasca Alcor y una ¡¡r.
ma de ingeniería desean comprar
Sacesa, una empresa con partici-
pación de la Junta, para convertir-
la en una de las suministradoras

más importantes en España del
consorcio Airbus. Tal como se ex-
plicó en mayo, Ficosa podría insta-
larse en la planta de Delphi -lleva-
rá olro nombre- si se solucionaba

el conflicto laboral y se transferían
los activos con el objetivo de colo-
carse cerca de la planta de Airbus.

Esta opción ha quedado confir-
mada ahora que la Confederación
de Empresarios de Andalucía
(CEA) ha abierto una polémica
con la Junta porque industriales
de la región también quieren par-
ticipar de modo mayoritario en
Sacesa, y es que con independen..
cia de este problema, lo que eStá
claro es que el sector aeronáutica,
y en concreto Airbus, está ilusio-
nando a nuevos inversores. Elnue-

va avión del consorcio europeo, el
A3S0, externalizará el SOpor cien-
to de la producción, de ahí que ha-
ya compañías que desean hacerse
con parte de esta cuantiosa factu-
ración.

Airbus ya explicó, antes de co-
menzar a construir el A380, que
necesitaba establecer nuevas rela-

ciones con las empresas auxilia-
res, de tal modo que éstas asumie-
ran rie'gos financieros y retos tec-
nológicos. Tras la pasada crisis del
A380, ,flirbus parece más conven-
cido aún de ello. de ahí que se vaya
a cxternalizar una mayor porción
de su producción.

y es que la salida de la crisis de
Delphi necesita de dos vías: la pura-
mente laboral -la que se negoció

FICOSA, EN LIZA
El sector aeronáutica

auxiliar a Airbus se

prefigura como un

sustituto para el hueca
industrial

ayer en Sevilla- y la sustitución, o
mejora, del vacío industrial de la
compañia norteamericana. En este
sentido, el sector aeronáutica se esa
revelando como uno de los que asu-
milia este vacío, ya sea con la parti-
cipación de Ficosa odel resto de em-
presarios andaluces. Las otras em-
presas que han anunciado la im-
plantación en la Bahía, y no necesa-
tiamente en los terrenos de Delphi,
pertenecen en su mayoria al sector
de las energías renovables: son los
casos de Génesis Solar, que ya ha
compradolosterrenos en El Puerto;
González Byass, y Capital Energy.
(Más información pág.46)
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FESARPOR LA MUERTEDE LA MUJERDEL PRESIDENTEDE LA DIPUrACióN PROVINCIAL

La provincia arropa a González
Cabaña en el adiós a su esposa
Numerosos vecinos,

cargos públicos y

dirigentes de todos los

partidos acuden al

funeral de Dolores

Núñez en Benalup

m --------

IOS~MARIA RUll - ~~--

. BENAlU'-Alcaldes de casi toda la

proyjncia y todos los partidos, com-
pañeros del PSOE, cargos públicos,
amigos y familiares despidieron
ayer a Dolures Núñez González, de
51 años, esposa del presidente de la
Diputación Proyjncial de Cádiz,
Francisco González Cabaña, que re-
cibió sepultura al mediodía de ayer
en el cementerio de Benalup-

Cientos de personas arroparon al
también alcalde de Benalup ya su
familia, que recibió en todo mo-
mento el apoyo de sus convecinos, y
de los representantes de todos los
estamentos de la comarca, la pro-
vincia y la comunidad autónoma-
Entre otros. estuvieron presentes la
alcaldesa de Cádiz y la de Jerez, el
alcalde de Algeciras, el de El Puerto.
el presidente de la Diputación de
Córdoba, los delegados del Gobier-
no y de la Junta, el consejero de Em-
pleo y el secretario de Organización
del PSOE andaluz- El momento más

doloroso para Gonzá1ez Cabaña y
para sus tres hijos se yjyjó con la lle-
gada del féretro a las puertas de la
iglesia- Los propios compañeros de
la Corporación municipal y otros
tantos amigos de la familia fueron
los que portaron los restos mortales
de la esposa de González Cabaña.

Cientos de vecinos. autoridades y dirigentes políticos apoyaron al alcalde de Benalup y a sus hijos.
.'NOH"'60'""
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SALUD

Reducen la

esperaen
las cirugías." .
qmrurgIcas
frecuentes
----
REDACCiÓN

. eADIl-Los hospitales públicos de
la pro0ncia han reducido a 42
días el tiempo medio de respues-
ta para intervenir los procesos
quirúrgicos más frecuentes en el
registro de demanda quirúrgica.
entre los que se encuentran pró-
tesis de cadera, cataratas, hernia
inguinal o varices, según el SAS-

En el caso del cómputo global
de Andalucía, esta media ascien-
de a 47 días, tal y como anunció
ayer la consejera de Salud, Ma-
ría Jesús Montero, ante la entra-
da en yjgor desde hoy de la Or-
den que rebaja a 120 días el
tiempo máxjmo de respuesta pa-
ra las operaciones más comu-
nes-

Los procesos incluidos en la
Orden, que implican 71 técnicas
quirúrgicas son: adeno-anligda-
¡ectomía, artroscopia, catarata,
colelitiasis, hiperplasia benigna
de próstata, prótesis de cadera,
quiste pilonidal, reparación de
hallux valgus y otras deformida-
des adquiridas de los pies, repa-
ración de hernia inguinaJ/cru-
ral. síndrome del túner carpiano
y varices de nliembros ínferio-
res. Estos procesos representan
la mitad de la lista de espera qui-
rúrgica al ser las causas más fre-
cuentes de intervención.

A 3 de julio de 2007, el tiempo
medio de espera para estos pro-
cedimientos es de 47 días en An-

dalucía. Cádiz es la proyjncia
que registró menos plazo para
que los pacientes sean interveni-
dos de las patologías más fre-
cuentes, con 42 días.

TENERIFE(8 días/? noches) ~
Hotel Lagos del Cesar "", MP.~..

LANZAROTE (8 día,;/( noc1188)~
H~tel Pueblo Marinero"" MP. ~_.
TUNEZ (8 dias!7 nochos)
Hotol Vincci 01Kantaoul Conter "". MP -

COSTA RICA TODO INCLUIDO (9 c1las!7nocJICJsi

Hoteles Turista, Visitando San José. Papagayo y Arenal.

JAMAICA TODO INCLUIDO (9 diasll nochesl

Hotpl Rlu trorical 83Y .

.390€

,,399€

,425€

1.000€

1.013€

www.viajesrico.grupostar.com
CÁDIZ.CiArd1a, 9_llt 956223109. Avda Cayetam cJa Toro. 25llt 956253 3031253 6CO

SAN FERNÁN!XJ- GEm3 Sarnno. n llt 966 892 7471892 748

CHIaANAAla<nedacJa Río. 17.llt 9564illS7IY4ill911- CC. LaPérgda, kJcaI4 Urb. NovoSancti Pe!Ii!lt 956492 315116

PUERrO P&L C/Ard1a, t llt 956837 512

PUERTO DE SANTAMARiA. ClMisaicadia. 12-1lf: 956 875111112

PrecKJ por perrona en habitaCIÓn doble válidos para salidas desde Sevilla

excepto Costa Rica Y JamaICa desde Madrid en determinadas fechas de
VERANO2007. MP: Media PensroTasas. suplementos y subida de
cartJurarrte no rncIuidos- Oferta válida para reservas hechas a partrdel3C1'W07-
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OCIOSe inició con la e},,'P°siciónArtesanía Española Latinoamericana

Presentan el programa
del Verano cultural y
juvenil del mes de julio
Lasdelegadas de
Cultura y Juventud
expusieron el programa
de actividades previsto

En el calendario habrá
talleres, conciertos,
exposiciones, lecturas
literarias, títeres.

INFORMACI6N
ROTA

La delegada Momema)'or La)'nez
de los Santos, como Vlcepresiden ta
de la FW1dación para la Cultura,
laJuventud y el Deporte, y dele-
gad", de Cultura,jW1to a Maria de
los Angeles Sánchez Moreno, de-
legada deJuventud, han presen-
tado el diptico en el que se reco-
gen las distintas "ui\idade5 que
(urJormarel Ve,.."no culturaJ )'ju-
verlÍl2oo7 rara todo el mes de ju-
lio)' que se miCló el pasado 29 de
junio en Cosla Ballena ron la ex-
posiciÓn Artesanía Española L1-
unoamericana.

La delegada de Cultura apm-
vechó para dar la bienvenjda a su
compañera, Maria de los Angeles
Sánchez. asegurando que para ella
seria un gran apoyo, va que com-
partirian las t;lreas.

En cuanto a las aCl.i\idades, Lay-
nez informó de qne se manten-
drán las exposiciones en el Casti-
11"de Lm;a, ~n la tenencia de iJ-

caldía de CoSt;l Ballena, así como
los Martes Clásicos, los cuales se
alternarán con las Lecturas ute-

rarias. Los miércoles, gracias a la
colaboración de la Tertulia fla-

menca El Viejo Agujeta, el fla-
menco seguirá siendo el prota-
gonista.

Los más pequeños podrán dis-
frutar de los úteres en diferentes

plazas de la localidad, así como
del cine en el parque el Mayeto
que se<\irá también de escenario
para elleatro.

La Banda Municipal de Músi-
ca proseguirá con sus conciertos
y audiovisuales, así como con el
Certamen de Bandas. 19ua1men-
te, en el programa se recogen ac-
ti\idades organizadas por otras en-
tidades pero a las que el Ayunta-
miento les presta su colaboración
como puede ser la Noche Carna-
valesca, el Certamen de pintura
rápida al aire libre, la actuación
de uno de los invitados al Festival
de Folklore de Cádiz o el Festival

Flamenco que se va a celebrar para
recaudar fondos que ayuden a la
familia a la que se le quemó su casa
en la avenida María Auxiliadora.

Por su parte, la delegadadeJu-
ventud, Maria de los Angeles Sán-
chez ha explicado que las activi-
dades organizadas desde esta área
son fruto de las sugerencias y pe-
ticiones planteadas por los pro-
pios jóvenes, a los que invitó yani-
mó a seguir haciéndolo.

De este modo, aseguró que lo
que se busca es cuhrir sus necesi-
dades, algo que sin lugar a dU(\a5

se ha tratado de venir hacien-
do en los últimos años con un

importante trabajo que ahora
hace más fácil el suyo propio
al tomar las riendas de la De-
legación de Juventud.

Sánchez Moreno ha queri-
do recordar que desde la Casa
de la Juventud viene funcio-
nando el centro de informa-

ción juvenil, todas las tardes
monitores de tiempo libre po-
nen en marcha actividades de

todo tipo que se incrementan
los fines de semana con la par-
ticipación de la asociación de
ayuda al toxicómano ALAT y
con la prolongación del hora-
rio de apertura de las instala-
ciones hasta las dos de la ma-
drugada.

Para este verano se han pro-
puesto talleres de salsa, yoga,
batuka y clown; el cine-forum
acogerála proyección de la cin-
ta PobreJuvmtud y un ciclo so-
bre el director Emir Kusturica.

En cuanto a conciertos, para
el mes de julio se ha organiza-
do uno en el Chonillo, otro del

grupo local Los Robledos en
la plaza de las CanterasyelFes-
tival Mugre Rock en el polide-
portivo municipal del recinto
ferial. La delegada de Juventud
quiso agradecer a todo el per-
sonal mW1icipal que ha traba-
jado en la programación de es-
laSactividades que amenizarán
y llenarán los ratos de ocio de
roteños)' visitantes a lo largo
de este mes.
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FOMENTO Duran te todo el mes de julio

Convocadas ayudas
para la contratación
indefinida de parados
INFORMACI6N
ROTA

La Delegación de Fomento Eco-
nómico,junto con la Unidad Te-
nitorial de Empleo y Desarrollo
Local yTecnológico del Bajo Gua-
dalquivir, ha infonnado sobre la
apertura del plazo, dlUante el mes
dejulio que ahora se inicia, de la
convocatoria de ayudas a la con-
tratación indefinida realizada por
la Consejeria de Empleo dentro
del Programa Empleo Estable.

Con estas ayudas se busca fo-
mentar tanto la contratación in-
definida como la transformación
de contratos de duración deter-
minada en indefinidos.

DESTINATARIOS

El programa está destinado a di-
ferentes colectivos como pueden
ser las mujeres,jóvenes menores
de 30 años, contratación de téc-
nicos en prevención de riesgos la-
boraJes y parados de larga dura-
ción mayores de 45 años de edad.

La iniciativa está también abier-

ta a grupos de personas que se con-
sideran socialmente más vulnera-

bles. En este apartado se incluiri-
an las mujeres víctimas de violen-
cia de género, personas con dis-
capacidad reconocida en un gra-
do igual o superior al treinta y tres
por ciento, personas ex reclusas,
usuarios del Programa de Solida-
ridad de los andaluces para la erra-
dicación de la marginación )' la de-
sigualdad, drogodependientes re-
habilitadas, inmigrantes, minori-
as étnicas yjóvenes menores de
treinta años que hayan tenido W1a
medida protectora de acogi-
miento en W1centro de menores.

Las ayudas oscilarán en tre los

~
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Ofiána de Fomento.

3.000 Y4.750 euros. La partida fi-
nal entregada dependerá entre
otros factores, del nÚmero de tra-
bajadores de la entidad emplea-
dora así como del tipo de contra-
tación realizada, ya sea indefinida
o transformación de contratos de
duración determinada.

El plazo de presentación de so-
licimdes está abierto durante lodo

este mes dejulio para todas las con-
trataciones de carácter indefini-

do y transformaciones de contra-
tos de duración determinada en
indefinidos formalizados entre el

1 de enero)' el treinta de junio de
2007.

Las personas interesadas que
así lo deseen podrán recibir más
formación así como recoger laso-
licitud y documentación corres-
pondiente para acceder a estas
ayudas en la Oficina de Fomento
Económico, situada en la Plaza de
España 2, o llamando al teléfono
956829113 o consultando en la

web www.aylorota.es.

-~--

FOMENTOAyuda a empresas

Subvenciones para
la prevención laboral
INFORMA06N
ROTA

La Delegación de Fomento Eco-
nómico,junto con la Unidad Te-
rritorial de Empleo y Desarrollo
Local yTecnológico del Bajo Gua-
dalquivir informa de la convoca-
toria de subvenciones en materia
de prevención de riesgos labora-
les por la Consejeria de Empleo
dentro del Progranla Integral de
Prevención de Riesgos LaboraJes
con el objetivo de promocionar
la salud laboraJ. De este modo, el
eje principal será reducir la si-
niestralidad y mejorar las condi-
ciones de trabajo de los emplea-
dos.

Los destinatarios del programa
son las empresas andaluzas que
realicen proyectos e inversiones
en materia de prevención de ries-
gos laboraJes, en diversas modali-
dades.

Se subvencionará los proyec-
tos dnigidos al establecimIento de

la estructura preventiva especia-
lizada de la empresa y a la incor-
poración de las medidas especifi-
cadas en la planificación preven-
tiva, así como los costes de adqui-
sición de maquinaria auxiliar de
obra y equipos, gastos de asisten-
cia técnica de servicios de pre-
vención ajeno, gastos derivados
del desarrollo de buenas prácti-
cas preventivas, etc.

La cuanúa de la ayuda podrá
ascender hasta el cuaren ta por
ciento y cincuenta por ciento de
los conceptos subvencionables, y
podrán acogerse aquellas micro,
pequeñas y medianas empresas
que realicen proyectos e inver-
siones en materia de prevención
de riesgos laboraJes y tengan per-
sonal contratado.

Podrán obtener más informa-
ción en la Oficina de Fomento, en
Plaza de España 2, en el teléfono
9568291 13 o en la página ",el>
muniÓpal www.aylmola.p",.
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Cinco vecinos de ElPuerto viajaron a la península arábiga unas semanas antes de

que se produjera el atentado que acabó con la vida de siete españoles

«NuncasentímiedoenYemen»

C
uando Rocío Medina vio las
terribles imágenes del aten~
tado de Al Qaeda ocurrido
en Yemen el pasado 2 de

julio, en el que murieron siete
turistas españoles, se vio refleja.
da en ellas y es que apenas hacia
unas semanas que habia vuelto
del mismo lugar,

Del mismo modo que los que
encontraron la muerte a miles de
kilómetros de su hogar, esta por.
Í'lcnse viajó por placer. Partió jun.
to a cuatro am igos de El Puerto y
diez personas más que se unieron
en Barajas ell de junio, La expe-
dición fue planificada por Eduar.
do Márquez que está especializa-
do en organizar aventuras de este
tipo y todo transcurrió, según
comenta Rocio, con total norma-
lidad, por lo que le produce nna
profunda pena que «ahora los
españoles tengan una imagen
negativa del yemeni, que es real-
menie encantador»,

Según esta portuense, la expe~
riencía fue excepcional y en nin~
gún momento sintieron miedo
durante el viaje, Ni siquiera con-
taron con escolta aunque rehusa-
ron visitar zonas catalogadas
como peligrosas como es el caso
de los restos arqueológicos del

TEXTO: CRISTINA LOJO! FOTO: LA VOZ! CÁOIZ

Los turistas describen el viaje como una vuelta a la edad media.

palacio de Mahram Bilquis cons-
truido en honor de la diosa Saba
donde se produjo el fatal atenta-
do,

Rocío Medina y sus compañe-
ros de expedición acudieron úni-
camente a zonas que oficialmen-
te están consideradas como segu-
ras por lo que entiende que los
siete turistas que sufrieron el aten-
tado quizás fueron demasiadoatre-
vidos a la hora de elegir las visi.
tas,

Permanecieron alojados en un
hotel de cinco estrellas durante
nueve días y el precio de la aven-
tura ascendió a 2,100 euros y, a
pesar de que se llevó una imagen
muy positiva del yemeni, Rocío
admite que tomar la decisión de
viajar a un lugar que el Ministe-
rio de Exteriores considera espe-
cialmente peligroso, «Fue una
auténtica locura, jamás volveré a
realizar una viaje de tales carac-
teristicas», asegura Rocio, De

.FARMACIA.ODONTOlOGIA.VETERI~ARIA.ENFERMERIA.FISIOTERAPIA.NUTRICI6~ HUMANA y DIETÉTICA.PODOLOGIA.TERAPIA OCUPACIONAL.FARMACIA + NUTRICiÓN HUMANA Y DIETÉTICA.FISIOTERAPIA + TERAPIA OCUPACIONAL.FISIOTERAPIA + PODOLOGIA

hecho esta portuense cambió
varias veces de opinión sobre la
posibilidad de adentrarse en la
esta aventura ya que es madre de
familia, algo que «hace pensarse
las decisiones un poco más»,

Ahora la vida de Rocío ha cam-
biado radicalmente y es que la
imagen del brutal atentado ha que-
dado grabado en sus retinas, Una
experiencia que le ha hecho ser
consciente de que tan sólo unas
semanas le han separado de la tra-
gedia, Rocio no se considera una
aventurera y de hecho el viaje sur-
gió comu una auténtica casuali-
dad ya que cubría la vacante de
un turista que no pudo acudir,

Pero a pesar de todo guarda la
experiencia con especial emoción
porque sintió un gran cariño por
parte de la población a la que con-
sidera cordial y encantadora, Des.
cribe Yemen como «la vuelta a la
edad media», como «un gran por.
tal de Beién» en el que todo el
mundo se quiere ayudar y donde
el turista es tratado de forma res-
petuosa, por lo que no entiende
«cÓmo unos pocos puedel1 dar una
horrible vuelta a este encanto de
tierra» ,
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Últimoadiós
a la esposade
GonzálezCabaña

Dolores Núñez, esposa del presi-
dente de la Diputación provin-
cíal, Francisco González Caba.
ña, que falleció el pasado martes
de forma repentina a causa de un
infarto fue ayer inhumada en el
Cementerio Munipal de Benalup
tras las exequias celebradas en
la parroquia de Nuestra Señora

I

del Socorro, González Cabaña

estuvo acompañado por el con-
sejero de Empleo, Antonio Fer-
nández, autoridades provincia-
les, compañeros y amigos, / R.Rios

I CIUDADANOS I 15

Elservicio de
catamaranes
de ElPuerto se
amplíaen estos
meses de verano

LA VOZ CÁOIZ

El Consorcio de Transportes de
la Bahía de Cádiz reforzará, a
partir del próximo sábado, la
linea marítima Cádiz-El Puer.
to de Santa María, incorporan-
do nuevas expediciones tanto
en días laborables como en fm
de semana, Así, todos los días
laborables se ofertará una nue-
va expedición en horario de tar.
de, que saldrá de El Puerto a las
14,15horas y de Cádíz a las 14,45
horas,

Los fines de semana, la
ampliación se producirá en
horario de noche, y los sáuados
se incorporará Ima expedición
más, que saldrá de El Puerto de
Santa María a las 21.30 horas y
de CádlZ a las 22,00 horas,

Los domingos también con-
tarán cun una expedición adi-
cional a última hora, que saldrá
de El Puerto a las 20,30 horas y
de Cádiz a las 21.00 horas,

Elmetro cuadrado
de vivienda usada
de Rota es el
más caro de toda
la provincia

LA VOZ CÁOIZ

El precio más alto de la vivien-
da usada de la provincia está en
Rota, donde el metro cuadrado
se llegó a ofertar por 2,935euros
en el segundo trimestre del año,
según un informe de idealis-
ta,com, portal inmobiliario lider
en España en la comer~ialíza.
ción inmobiliaria, Conil ocupó
entre abril y junio el segundo
lugar con 2.687 euros por m'
seguido de Chiclana, con 2,183
euros, lo que, según
idealista,com, conftrma que los
municipios costeros tienen los
mayores precios, En Algeciras
se pueden comprar por menos
de dos mil euros por metro cua-
drado, mientras 4ue en un tér-
mino medio se sitúa El Pnerto
de Santa Maria, con 2,168euros
por metro cuadrado, y Jerez, oon
2,012 euros,
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SANLÚCAR

LadeudadelanteriorGobiernolocalcon
Telefónicasuperalos400.000 euros
El delegado de Economía explicó que PP y AS incumplieron su convenio con la
empresa que había decidido cortarel servicio al Consistorio sanluqueño

~-

P.ALÁEZ SANLÚCAR

El anterior equipo de Gobierno
de PP y AS debia más de 400.000
euros a Telefónica, una deuda que
podria haberle costado al gobier-
no actual de PSOE y Cis el corte
del servicio. Asi lo desveló ayer el
delegado de Economía y Hacien-
da, Juan Pérez Vega. « La deuda
que nuestro Ayuntamiento man-
tiene con la compañia Telefónica
asciende a 365.141,96 euros, más
otros 59.369 euros en imereses por
demora, todo esto a pesar de
haberse suscrito un convenio de
pago entre la anterior Corpora-
ción y Telefónica de España», afIr-
mó Pérez Vega quien manifestó
que «no nos extraiia nada esta
situación si tenemos en cuenta la
actitud despilfarradora yabusiva
en extremo del anterior equipo de
Gobierno».

Cifras enfrentadas

En este sentido, el delegado recor-
dó que en el gobierno del PP y AS
el n,,:nero de mÓviles corporati-
vos ascendia a 150, en contrapo-
sición a los 20 de los que va a dis-
poner el actual equipo de Gobier-
no municipaL

Como consecuencia de todo
esto, Juan Pérez Vega explícó que
Telefónica remitió un comunica-
do al Consistorio avisando de su
intención de proceder al corte de
las líneas municipales con fecha
de 3 de julio.

«Las gestiones realizadas por
nuestra alcaldesa y la compren-
sión de esta empresa han permi-
tido dejar sin efecto dicho corte»,

RENEGOCIAFl. Juan Pérez Vega hizo públicas las facturas pendientes de pago. IP. A.

1

I

Elnúmerode
1

Las gestiones de la
, móviles corporativos

I

alcaldesa han

; de PP y AS ascendía impedido que se

l__~~~o terminales ~-.l cort-=-~_~élSlínea~__- -

aclaró ei edil de Economia y
Hacienda.

«Anadie se le escapan las gra-
ves repercusiones que un corte de
líneas tiene sobre la gestión dia-

ria local y los problemas que pue-
de ocasionar al ciudadano que
vería casi anulada su relación con
la Administración municipal, asl
como las relaciones ínterinstitu-

cionales» añadió Pérez Vega.
Asimismo, aclaró que el equi-

po de Gobierno del PSOE y Cis
siguen inmerso s en la prepara-
ción de la auditoria que se reali-
zará lo antes posible

En cuanto al asunto la deuda
contraida con Telefónica, Juan
Pérez Vega confIrmó que se inten-
tará renegociar este acuerdo exis-
tente entre la empresa y el Ayun-
tamiento de Sanlúcar o elaborar
un nuevo texto con el consenso de
ambas partes.
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CHIPIONA

Unobrero
resultaherido
leveenunaobra
delacalleSan
Antonio

P.A CHIPIONA

Un hombre resultó ayer heri-
do leve mientras trabajaba
en una obra de la calle San

Antonio de Chipiona en la
construcción de un nuevo
inmueble.

Según explicaron fuentes
de la policia local a LA VOZ.
los acontecimientos suce-

dieron pasadas las nueve y
media de la mañana cuando
el obrero sufrió sobre si el
desplome de un muro media-
nero de un edificío contiguo
al que estaban construyen-
do. El herido tan sólo sufrio
magulladuras en una pierna
y tobillo, aunque, como medi-
da de prevención. fue trasla-
dado al centro de salud Doc-
tor Tolosa Latour de la loca-
lidad para realizarle algunas
pruebas.

Según fuentes de la uni-
dad de bomberos de Sanlú-
car de Barrameda que aten-
dieron el caso, el accidente
fue consecuencia de que la
colocación de la cimentación
del nuevo edificio dejó al des-
cubierto la del anterior, de
más antigüedad y debilidad.
que fue la que propició el
desplome de una de sus pare-
des de carga.

Por su parte, fuentes de la
policia local de Chipiona,
aseguraron que un grupo de
técnicos municipales se han
trasladado a la zona para ins-
peccionar los edificios colin-
dantes a la obra de la calle
San Antonio, para compro-
bar in situ la peligrosidad de
derrumbe de alguno de ellos
y, si es fuese necesario, tomar
las medidas oportunas para
evitarlo.

ROTA

Aprueban el proyecto de la
Vía Verde con El Puerto que
pasará fuera de la Base
----.------------

LA VOZ ROTA

La delegada Eva Corrales com-
pareció ayer por primera vez
como portavoz dei equipe de
Gohie¡ no, para dar a couocer
,ilgunos Je los principales pun-
tos abordados en la primera Jun-
ta de Gobierno Local, que se reu-
nió en la mañana del martes 3 de
julio en la sala de juntas del Pala-
cio Municipal Castíllo de Luna,
bajo la presidencia del alcalde,
Lorenzo Sánchez Alonso.

Entre los asuntos más rele-
vantes abordados en la reunión
Corrales informó de la aproba-
ción del proyecto de la Via Verde
que el¡scurrirá entre Rota y El

Puerto de Santa Maria. Según
indicó la portavoz municipal este
proyecto ha sido un reclamo per-
manente a la Mancomunidad de
la Bahia de Cádiz, organismo á
través del cual explícÓ que se ges-
tionarian y ejecutarian las obras
de este proyecto.

Puesto que en un principio el
trazado contemplaba el paso de

En breve saldrán a
licitación las obras

que no discurrirán
por la Base Naval

esta Via Verde por la Base, algo
que, en palabras de la portavoz
resulta <<inviable» teniendo en
cuenta que se trata de un recin-
to militar, desde el equipo de
Gobierno se habia solicitado la
realización de un nuevo proyec-
to con un nuevo trazado que lle-
vara esta Via Verde por vias
pecuarias alrededor del recinto
mílítar.

Recurrido alternativo

De esta forma. el nuevo proyecto
remititlo por ellMA y abordado
en la Junta de Gobierno, traza la
Via Verde por un recorrido alter-
nativo que hace compatible el
contacto y el disfrute de espacios
ambientalmente agradables. Eva
Corrales apuntó que contando ya
con este proyecto, se prevé que
en breve las obras salgan a lici-
tación, para a continuación eje-
cutar el proyecto y hacer reali-
dad la Via Verde Rota-El Puerto
de Santa Maria.

Eva Corrales en su primera comparecencia como portavoz 1L.v.

Finalínente, Maria Eva Corra-
les recordó que el Ayuntamiento
viene también trabajando en la
Via Verde con trazado Rota-Chi-
pjon&, apuntando que ya se cuen-

ta con un convenio con el Minis-
terio de Medio Ambiente que el
regidor roteño rubricó dias antes
de las elecciones municipales.


